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También lo podés conseguir en...

  La actividad manufacturera de las pymes descendió 19% anual en mayo y acumula una
retracción de 19,1% en los primeros cinco meses del año frente al mismo periodo de
2023, lo que significa un record en materia recesiva. Los resultados dan cuenta de un
debilitamiento de la demanda y un deterioro de la situación financiera. En la comparación
mensual desestacionalizada la actividad creció 5,3%. También se observó un aumento de
0,2 puntos porcentuales en el uso de la capacidad instalada respecto al mes anterior, que
igualmente se mantiene en valores bajos (70,3%).
  Las medidas más importantes que esperan las industrias pymes es la reducción de
impuestos, que representa el 33,9% de las respuestas, seguida por el estímulo a la demanda
interna con un 14,7%. La adecuación de las relaciones laborales ocupa el tercer lugar con un
14,2%, lo que subraya lo significativo de simplificar las regulaciones para facilitar las
operaciones empresariales. Esto sugiere que, en el contexto actual, los empresarios priorizan
las intervenciones directas que pueden mejorar su competitividad y eficiencia operativa,
sobre opciones de financiamiento más favorables. En conjunto, el gráfico subraya las
políticas deseables en busca de reducir la carga tributaria y fomentar el consumo interno,
para lograr revitalizar la economía pyme.
  Asimismo, los mayores desafíos identificados por los empresarios son la falta de ventas,
representando el 45,1% de las respuestas, y los altos costos de producción y logística, que
constituyen el 32,8%. Estos dos factores sobresalen como los obstáculos más considerables
para el crecimiento y la estabilidad de las pymes.
  Las empresas valoraron la mayor estabilidad en el precio de los insumos del quinto mes del
año, pero mostraron su preocupación por los montos que se están pagando por el consumo de energía y transporte, en un contexto de tan baja demanda. Algunos productores
sostuvieron que la están pasando mal, pero con la esperanza de un repunte cercano. Como consecuencia, el 34,4% de las firmas consultadas estuvieron achicando gastos operativos,
mientras que otro grupo, representado en un 19,9%, redujo horas de trabajo para suplir la falta de ventas.
  Todos estos resultados surgen del Índice de Producción Industrial Pyme (IPIP) que elabora CAME, con una muestra que alcanzó a 414 industrias pyme a nivel federal.
  Los seis sectores manufactureros del segmento pyme tuvieron fuertes declives en la comparación anual, siendo los más afectados "Papel e Impresiones" (-45,8%) y "Químicos y
plásticos" (-23,9%). "Textil e indumentaria", que venía siendo casi el único ramo en aumento hasta abril, se retrajo 4,3% anual en mayo.

 El equipo de Voluntariado de MetroGAS, junto a la Fundación Multipolar, participó de una jornada de elaboración de viandas de comida para personas en situación de vulnerabilidad.
  Las 16 personas que asistieron de la jornada de manera voluntaria, todas ellas integrantes de las distintas áreas de la empresa, cocinaron y envasaron 135 viandas que fueron
repartidas entre quienes participan de los talleres y capacitaciones de la fundación, en la zona porteña de Villa Urquiza.
  "En una época donde lo individual parece ser lo correcto, el hecho colectivo tiene que prevalecer. Me siento un privilegiado y ayudar me hace bien. Tiene que ver con mis orígenes:
cuando era joven trabajaba mucho en acción social en el barrio en el que nací, que es en un barrio muy humilde. Siempre quise participar y para mí es importante dar el ejemplo, más que
decir hay que arremangarse", explicó Víctor Oberman, jefe del Centro Coordinador de Atención de Urgencias (CCAU) de MetroGAS.
  La jornada de elaboración de viandas formó parte del Programa de Voluntariado Corporativo de MetroGAS y se enmarca en la responsabilidad de la empresa en fomentar la empatía
y la inclusión, como así también el trabajo de los empleados en su compromiso con el bienestar de la comunidad de manera totalmente voluntaria. "A través del voluntariado, MetroGAS
nos brinda herramientas para colaborar con los que más nos necesitan. Les puedo asegurar que me dio mucha felicidad haber podido hacer algo por el otro", resaltó Marisa Gnazzo,
administrativa de Legales de la compañía.
  MetroGAS trabaja junto a Multipolar desde 2021 cuando se la asistió y se facilitó el acceso al servicio de gas mediante el Programa de Instalaciones Solidarias, destinado a
organizaciones de la sociedad civil. También fueron parte del Programa Compras Inclusivas, una iniciativa vinculada a la agenda 2030 de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas,
como así también de distintas campañas de trabajo colaborativo en Navidad y en el Día de la Niñez.
  El programa Voluntariado de MetroGAS tiene un enfoque sólido respaldado por una política corporativa diseñada para su ejecución con el propósito de canalizar el potencial y las
habilidades de sus empleados en beneficio del desarrollo social, involucrando a la empresa, a los colaboradores y colaboradoras, así como a la comunidad en general.



Familiares y amigos de Germán Galiano de 43 años, el conocido
deportista de Berazategui que fue hallado muerto en Hudson el pasado
domingo 5 de mayo después de estar desaparecido mas de 15 días,
marcharon exigiendo justicia y para saber qué fue lo que realmente
aconteció en ese lapso donde no se lo pudo ubicar al atleta.

  Basado en la Encuesta Permanente de Hogares, el informe sobre Mercado de Trabajo
difundido por el INDEC arrojó un aumento de dos puntos porcentuales en la tasa de
desempleo del primer trimestre de 2024. El dato más preocupante se produjo en el Conurbano
Bonaerense, que dio 9.9%.
Según se analizó, los datos dan cuenta de una tasa de actividad de 48 por ciento, una tasa
de empleo de 44.3 por ciento y una desocupación de 7.7 por ciento a nivel nacional,
exactamente dos puntos por encima de la medición del cuarto trimestre del año pasado.
En tanto, la subocupación llegó a 10.2 por ciento mientras que otros ocupados demandantes
y los otros ocupados no demandantes disponibles alcanzaron, en conjunto, el 11,7%.
 El dato más preocupante tiene que ver con la realidad del Conurbano bonaerense. La tasa
de desempleo es 2.2 puntos más alta y roza los dos dígitos: se clavó en 9.9 por ciento.
  Asimismo, se destacó en el resto de los aglomerados Bonaerenses, se registró que en
Bahía Blanca - Cerri: 7.5 por ciento; Gran La Plata: 8.2 por ciento; Mar del Plata: 5.9 por
ciento; San Nicolás - Villa Constitución: 8.7 por ciento.
  Según los datos del INDEC, el 74,7% de la población ocupada corresponde a asalariados.
Con el agravante que el 35,7% de ellos no tiene descuentos jubilatorios.
  El 21,9% trabaja por cuenta propia, el 3,2% son patrones y el 0,3% son trabajadores familiares sin remuneración. Mientras que el total de ocupados, el 7,6% trabajó desde la vivienda.
 Al analizar la población ocupada por nivel educativo, más de la mitad de las personas ocupadas (60,3%) cuenta con hasta secundario completo, mientras que el 39,7% posee estudio
superior y universitario (completo o incompleto).

  En las últimas horas, el Concejo Deliberante Quilmes otorgó estado parlamentario a un proyecto del concejal PRO Diego Buffone, por el que busca establecer un régimen de
Exenciones parciales o totales al pago de Tasas Municipales al sector privado para la promoción de la contratación de jóvenes quilmeños.
  "El proyecto incentiva contratar jóvenes quilmeños por parte de las empresas del sector privado mediante la implementación de descuentos en las tasas municipales", establece el proyecto.
  De ser aprobado por el HCD, su articulado establece "la siguiente escala de descuentos en la tasa SUM para aquellas empresas del ámbito privado que contraten jóvenes residentes
en Quilmes: a. Por contratar entre 1 y 3 empleados jóvenes quilmeños, se otorgará un descuento del 25% en la tasa SUM. b. Por contratar entre 4 y 6 empleados jóvenes quilmeños, se
otorgará un descuento del 50% en la tasa SUM. Por contratar entre 7 y 10 empleados jóvenes quilmeños, se otorgará un descuento del 75% en la tasa SUM. Por contratar más de 10
empleados jóvenes quilmeños, se otorgará un descuento del 100%



El adelanto que hace horas publicó el portal
platense 'Letra P' se venía barajando desde hace
días, y se trataba  del cambio de domicilio del joven
diputado bonaerense de La Libertad Avanza, el
lanusense nacido en Rosario, Nahuel Sotelo,
quien el año próximo deberà revalidar su banca, y
deberá ver cómo jugará, si por una local o
definitivamente irá por la chance de una
candidatura en la liga superior del Congreso
nacional.
El portal Letra P fue incluso más allá, y confirmó
que en el 2027 Sotelo buscará competir como
candidato a Intendente de Quilmes por LLA,
desplazando, de ser así, a una de sus figuras y
socias políticas locales, como la concejal Estefanía Albasetti, que buscaba comenzar a armarse para esa competencia. La
afinidad entre ambos va incluso más allá de la política, ya que hay un vínculo familiar entre ambos.
A nivel local, Albasetti es la cara visible y la figura mas fuerte de la Julio Argentino, fundada y liderada por Sotelo. Esta
agrupación es justamente en Quilmes donde sobrevivió más fuertemente, ya que en otros lugares no logró o no pudo
afianzarse ni tener continuidad, como sí lo hizo en territorio quilmeño. La Julio Argentino es una agrupación que arrancó
con Josè Luis Espert, llevando a Sotelo a una diputación provincial, para luego pasarse con Javier Milei.
Dentro de LLA muchos, por ahora por lo bajo, son los que critican esta actitud oportunista de Sotelo de cambiarse el
domicilio exclusivamente por ambiciones política, ya que "se trata de lo que ellos mismos le suelen criticar a la casta".

Un referente y ex consejero escolar del macrismo quilmeño suele
pavonearse con una placa oficial del Honorable Consejo Escolar de
Quilmes (HCE) a bordo de un Mercedes Benz, que no es de su
propiedad.
El dato es super conocido dentro del cuerpo, y desde hace tiempo
viene generando malestar entre empleados e incluso actuales conse-
jeros escolares de todos los sectores políticos, que ven este gesto
"de chapeo" como un atropello a sus propios cargos, ya que ninguno
utiliza una patente de esas características, por el simple hecho que es
absolutamente ilegal desde hace años circular con esta placa.
Las fuentes que alertaron de esta movida, señalaron que lo que
también suele llamar la atención es que el ex funcionario público
suele andar a diario por el edificio de Andrés Baranda casi Perón,
sede del Consejo Escolar.
El Mercedes Benz VITO 111 CDI del año 2017  está a nombre de Iván
Maximiliano Sánchez, oriundo de Florencio Varela. Pero quien va y
viene arriba de ese vehículo, yendo y viniendo del Consejo Escolar
casi de manera permanente, es el ex consejero amarillo, Danilo Dangelo.
Y eso no deja de llamar la atención del cuerpo y empleados...

de La Libertad Avanza, podría
desem barca r  en ACUMAR
Ricardo Rij, actual concejal de Quilmes y un  miembro que
viene escalando fuerte en La Libertad Avanza en la pro-
vincia de Buenos Aires, está siendo considerado para
unirse a la Autoridad de Cuenca Matanza Riachuelo
(ACUMAR). Rij tiene una formación en ingeniería además
de una amplia experiencia en el ámbito privado y em-
presarial, de esta manera "podría aportar su pericia técnica
y su conocimiento en la gestión ambiental", dijeron.
La posible incorporación de Rij a ACUMAR se da en un
contexto donde la entidad busca reforzar sus capacidades
para supervisar y controlar las actividades industriales, la
prestación de servicios públicos y otras acciones con
impacto ambiental en la cuenca. Su llegada podría darse
en simultáneo con otras designaciones nacionales del
partido libertario.
Fuentes cercanas al ingeniero Rij afirman que, no dejaría
su banca en el HCD de Quilmes, renunciaría a su dieta en
el legislativo y emplearía su rol en ambos cargos.

"Con justa causa por injuria gravísima", el Gobierno echó
de la Administración Nacional de la Seguridad Social
(ANSeS) a Federico D’Angelo Campos, ahora ex director
del Fondo de Garantías de Sustentabilidad (FGS) y con-
cejal de Quilmes. Mientras tanto, la Justicia investiga un
negocio multimillonario en coberturas de préstamos
otorgados a jubilados y pensionados con fondos del
organismo previsional.
Segùn se conoció, el Gobierno tomò la decisión de echar
al referente massista D'Angelo por su participación en la
trama del escándalo de los seguros, que tiene al ex presi-
dente Alberto Fernández  involucrado.
En mayo del año pasado firmó una nota que le ordenó a la
compañía estatal "designar a San Ignacio Sociedad de
Productores Asesores de Seguros en carácter de orga-
nizador y a TG Broker S.A. en carácter de Productor Asesor
de Seguros".

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, puso en
funciones a Humeres frente al Cementerio Municipal.
Cargo que comenzó a ocupar hoy, miércoles 19 de junio.
Entre otros cargos, Humeres se desempeñó en la
Municipalidad de Quilmes en el área de Desarrollo Social
y como Director General de Parques y Paseos.

En el marco de recordar el asesinato del
militante social Agustín Ramirez, la me-
sa del movimiento Evita: Nicolas Garcia,
Rossana Vivlionet, Marcos Gonzalez
rescatan en esta actividad el firme
compromiso de seguir luchando x
Techo, Tierra y Trabajo.
Este sábado 15 de junio se realizó, en la
sede de la Sociedad de Fomento San
Martín de la Ciudad de San Francisco
Solano, la "Jornada en Memoria y Pedido
de Justicia por Agustín Ramírez".
Agustín fue un joven militante cristiano
comprometido con las familias sin techo
y la situación de les jóvenes en los barrios populares. No solo acompañaba la lucha por la tierra, sino que también se
preocupaba de la situación de elles y promovió una forma de encuentro muy especial, que eran los "Fogones" y "Ollas
Populares", donde el espacio y las historias compartidas fortalecían la vida de todos.
El Estado investigó a Agustín, durante la década del ’80, por esta gran militancia y lucha para mejorar la calidad de vida
de les vecines y por pelear para que se respete y garantice el derecho al acceso a la tierra por parte de todes. Así, fue
hostigado por dicha militancia política y social y se comprobó que fue secuestrado y torturado para luego ser asesinado,
el 05 de junio de 1988, por la Policía de la provincia de Buenos Aires.



  El Municipio de Quilmes informa que continúa con la ejecución de trabajos de bacheo y colocación de
carpeta asfáltica en los diferentes barrios del distrito, enmarcados dentro del Plan Integral de Bacheo,
impulsado por la intendenta Mayra Mendoza, con el objetivo de mejorar la circulación vehicular y la
calidad de vida de los vecinos y de las vecinas.
  Las cuadrillas municipales de la Dirección General de Bacheo de la Secretaría de Servicios Públicos, a
cargo de Sebastián García, procedieron a realizar las tareas correspondientes de reparación sobre la avenida
Urquiza y Jujuy.
  A su vez, se colocó carpeta asfáltica en las calles Florida entre Acha y Miguel Cané, en Madame Curie y
República del Líbano, en Intendente Olivieri y República del Líbano, en Manuel Quintana y Lamadrid y en
Rodolfo López y Acha, en Quilmes Oeste.
  Esta iniciativa tiene la finalidad de que otorgar mayor seguridad vial y asegurar el correcto ingreso a los
barrios de los diferentes servicios esenciales como patrulleros, bomberos, ambulancias y el camión de la
recolección de residuos, una política pública que viene implementándose desde diciembre 2019.

  Ricardo Rij, concejal de La Libertad Avanza en Quilmes, reiteró su
firme respaldo a las políticas económicas del presidente Javier Milei,
destacando su inquebrantable compromiso en la lucha contra la
inflación y en su búsqueda de revertir la triste situación económica
del país.
  En recientes declaraciones televisivas, el presidente Milei se mostró
optimista respecto a la economía, asegurando que la inflación
continuará disminuyendo. "Estamos eliminando la inflación", afirmó
Milei, aunque advirtió que en junio podría haber una pausa debido a
la oposición política a la Ley Bases y al paquete fiscal. Sin embargo, el
mandatario confía en que la tendencia a la baja se mantendrá.
  Ricardo Rij, en línea con el optimismo de Milei, expresó su respaldo
a las medidas adoptadas por el presidente. "Las políticas
implementadas por Javier Milei están empezando a mostrar resultados
tangibles. La reducción de la inflación mayorista del 54% al 3,5% en
cinco meses es una señal clara de que estamos en el camino correcto",
señaló Rij.
  Milei también hizo un repaso de los indicadores de inflación durante
su gobierno, destacando la caída significativa de la inflación mayorista.
"Cuando asumimos, la inflación mayorista era del 54%. Ahora, en
solo cinco meses, la hemos reducido al 3,5%. Aunque 50 es aún alto,
es una mejora considerable y un indicativo de que estamos
avanzando", explicó el presidente.
  Rij enfatizó la importancia de esta reducción para todos los argentinos.
"Esta caída en la inflación significa que los salarios empiezan a
recomponerse, y esto debería traducirse en una disminución de la
pobreza y la indigencia en la segunda mitad del año. La recuperación
está en marcha", afirmó el concejal.
  Finalmente, el edil libertario reafirmó su compromiso con las políticas
de Javier Milei y su objetivo de eliminar la inflación. "Estamos en el
camino correcto, y seguiré apoyando todas las medidas necesarias
para asegurar que la economía argentina se recupere y prospere",
concluyó.

  El Municipio de Quilmes informa que continúan los operativos de limpieza en distintos puntos de la
ciudad en el marco del Programa Quilmes Limpio, que impulsa la intendenta Mayra Mendoza desde el
inicio de su gestión.
  En esta oportunidad las cuadrillas de la secretaría de Servicios Públicos, a cargo de Sebastián García,
estuvieron trabajando en el barrio La Colonia y otras zonas de Quilmes Oeste. Las tareas consistieron en
el levantamiento de ramas y labores de limpieza en general en un radio comprendido por tres zonas (Zona
1: en Irala, Martín Rodríguez, Azcuénaga y Laprida; Zona 2: Laprida, Andrés Baranda, Esquiú y Martín
Rodríguez, y Zona 3: Andrés Baranda, Esquiú, Smith y Martín Rodríguez).
  Para el desarrollo del mismo intervino personal de la Base Operativa (BO) Regional Quilmes y de la BO La
Colonia; y además, se utilizaron 5 camiones, una retropala Bobcat, una retropala Luigong y una minipala.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  Con la presentación del elenco de artistas Teatro X la Identidad Quilmes se llevó adelante ayer la obra
"Nanas para encontrarte" en el CENS N° 454 de Don Bosco.
  Los alumnos disfrutaron de las producciones y monólogos para luego abrirse un espacio de reflexión
sobre el valor de la identidad, la educación y la memoria.
  La obra viene presentándose en distintas escuelas del distrito, con el apoyo de Abuelas de Plaza de Mayo.
Los actores desarrollaron intervenciones recreando micro historias de los 70 en situaciones donde se
apropiaban bebés a los personas detenidas ilegalmente en cautiverios en los centros clandestinos de
detención.
  Posteriormente los estudiantes expresaron sus reflexiones sobre la obra y la construcción de la memoria
como herramienta para fortalecer al sistema democrático.
  La actividad pedagógica se da en el marco de las acciones que la sede escolar de la calle Los Andes
desarrolla junto a la directora, Magalli Garnero Junco y docentes haciendo hincapié en el valor de la
democracia en nuestro país.

  Más de 400 estudiantes de escuelas técnicas y de
nivel medio de la zona sur del Gran Buenos Aires y
de Capital Federal visitaron la UTN Avellaneda
durante la mañana y la tarde del miércoles 19 de junio
en el marco de la primera Jornada de Puertas Abiertas
del año, realizada con el objetivo de dar a conocer
la oferta de capacitación que brinda la Facultad.
   Los grupos participantes recorrieron el Campus Villa
Domínico, visitaron los Departamentos de Inge-
niería (Civil, Eléctrica, Electrónica, Mecánica y
Química) y de Materias Básicas, y participaron en
charlas informativas sobre la formación académica
donde se interiorizaron acerca del contenido de los
planes de estudio, los programas de materias, los requisitos de inscripción y de ingreso, los alcances de cada
Ingeniería, el perfil de las personas graduadas y los posibles ámbitos de desarrollo profesional en cada especialidad.
   Además, visitaron los laboratorios de las carreras para conocer las herramientas y el equipamiento disponible,
y presenciaron demostraciones prácticas relacionadas con trabajos de investigación en ciencia y tecnología.
   Las actividades fueron organizadas por la Secretaría Académica de la Facultad y contaron con plena
colaboración de la comunidad universitaria: la Secretaría de Bienestar Universitario; la Dirección de Deportes;
la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria; la Secretaría de Ciencia, Tecnología y Posgrado; las áreas
de Licenciaturas, de Tramo de Formación Pedagógica y de la Tecnicatura Universitaria en Programación; la
Biblioteca; el Grupo de Robótica y el Centro de Estudiantes de Ingeniería Tecnológica, junto con autoridades,
docentes, estudiantes, graduados y graduadas y personal nodocente.
   La Jornada de Puertas Abiertas tendrá un segundo encuentro, a desarrollarse el miércoles 25 de septiembre
también en la sede del Campus (av. Ramón Franco 5050, Villa Domínico).



  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó el acto de
Promesa a la Bandera del que participaron unos 3.750 alumnos y
alumnas de 4º año de escuelas primarias públicas, privadas,
especiales y de adultos de todo el distrito, en un encuentro que se
llevó adelante en el microestadio Presidente Néstor Kirchner, en
el Polideportivo Municipal.
  "Desde el escenario es una imagen hermosa porque veo el futuro
de la Argentina con nuestros colores, con un manto celeste y blanco
en este día soleado, en este microestadio que inauguramos
recientemente. Y veo aquí el futuro de Quilmes y la verdad me llena
de orgullo y de emoción, por eso pido un fuerte aplauso para todos
ustedes y las personas que han hecho posible este acto. Les
agradezco a todos los funcionarios del Municipio y a la colaboración
de las escuelas por permitirnos compartir este hermoso momento",
señaló Mayra, que tomó la Promesa a la Bandera acompañada por
el inspector regional, Pablo Vinuesa, y al presidente del Centro de
Veteranos de Malvinas de Quilmes, Jorge Irigoitía.
  La Jefa Comunal afirmó: "Sabemos lo importante que es jurar lealtad
a la bandera, jurar amor a la patria. De este día, de esta promesa que
ustedes van a hacer se desprende una obligación, que es cada vez
ser más solidarios, más compañeros y mejores personas con los
otros y con las otras. De eso se trata, de poder tener amor por la
patria. No ser egoísta y estar pensando individualmente en uno,
sino estar pensando y trabajando en cómo hacemos para mejorarnos
como comunidad. Tenemos que ser más amigos y mejores
compañeros en la escuela, tratar de que en la escuela no haya violencia, discriminación y odio, sino que haya compañerismo, solidaridad y amor, eso es lo que hoy van a prometer".
  Mayra sostuvo: "Que haya más amor entre nosotros es lo que necesitamos, y es lo que desde el Municipio de Quilmes y desde el lugar que me toca como Intendenta quiero para
mi comunidad. Basta de odio, basta de violencia y de insensibilidad. Más amor para la patria y nuestra comunidad, eso es lo que necesitamos, lo que queremos y lo que vamos a seguir
promoviendo todos los días desde el lugar que nos toque".
  "Muchas gracias a todos y a todas, a las familias que vinieron a acompañar en este día tan importante a
sus hijos y a sus hijas, a las seños y a todos los que hicieron posible este momento. Y recuerden que
prometer lealtad a la bandera es comprometerse con tener cada día más amor por nuestra patria, por
nuestra querida Argentina, que tengamos los colores de nuestra bandera Argentina todos los días en
nuestro corazón y que se demuestren en nuestras acciones".
  Participaron Escuelas de Educación Primaria (EEP); escuelas privadas; Escuelas de Educación Especial
(EEE); escuelas especiales privadas, y Escuelas de Educación Primaria para Adultos (EEPA), con la presencia
de unos 3.750 alumnos y alumnas, que disfrutaron de la presentación musical de Mariana Baggio y la
Orquesta Infanto Juvenil de la Biblioteca Popular del Río de Quilmes. Además, miembros del Centro de
Veteranos de Malvinas de Quilmes repartieron chocolate caliente y alfajores.
  Fueron parte de la Promesa a la Bandera las EEP Nº 1; 2; 3; 4; 5; 6; 8; 9: 10; 11; 13; 14; 15; 17; 18; 19; 21;
22; 24; 25; 27; 28; 29; 30; 31; 32; 33; 34; 37; 38; 39; 40; 42; 43; 44; 45; 47; 48; 49; 50; 51; 52; 53; 55; 57; 58; 59;
60; 61; 62; 63; 64; 65; 67; 68; 69; 70; 71; 72; 74; 75; 76; 78; 79; 80; 81; 82; 83; 84; 85; 86, y 87.
  Las privadas Instituto Ríos de Vida; San Gabriel; José Manuel Estrada; Papa Eugenio Pacelli; Colegio
Santa Teresita; Nazareth; Escuela Madre Teresa; Sagrado Corazón de Jesús; Manuel Belgrano; Colegio
del Alto Sol; Monseñor Emilio Di Pasquo; Jean Piaget, e Inmaculada Concepción; las EEE Nº 501; 504, y
505; las especiales privadas CID y Nuevo Horizonte, y las EEPA Nº 701, 702, 705, 706, 707, 708 y 715.
  También participaron de la actividad la diputada provincial Berenice Latorre, además de integrantes del
Gabinete Municipal, ediles y edilas del bloque de Unión por la Patria en el Concejo Deliberante de Quilmes,
autoridades y consejeros escolares, y vecinos y vecinas de la ciudad.



  Cáritas Argentina y el Observatorio de la Deuda Social Argentina
(ODSA-UCA) de la Universidad Católica Argentina presentaron el Informe
Radiografía de la pobreza en Argentina: realidad social y solidaridad que
es esperanza, en el marco de la Colecta Anual de Cáritas que se realizará
este fin de semana, el sábado 8 y domingo 9, bajo el lema "Tu solidaridad
es esperanza".
  La presentación tuvo lugar en el Centro Comunitario San Pedro Claver,
de Cáritas Quilmes, y participaron Mons. Carlos Tissera, Obispo de Quilmes
y Presidente de Cáritas Argentina; Eduardo Donza, Investigador y
Coordinador de Desarrollo de Datos, especialista en Trabajo y Desigualdad
del Observatorio de la Deuda Social Argentina de la UCA; Sofía Zadara,
Licenciada en Trabajo Social, Directora Ejecutiva de Cáritas Argentina y
Karen Burgos, Trabajadora Social a cargo del acompañamiento de la Red
de Centros Comunitarios de Itatí, Solano y Quilmes.
  Los datos que presentó Eduardo Douza del ODSA, en Alimentación se
destacó que 3500 son los centros que Cáritas tiene en todo el país, 1 de
cada 4 habitantes sufre inseguridad ali-mentaria, 10% de la población debe
"ajustar" sus comidas, 15% sufre privaciones alimentarias severas.
  Focalizando en el Conurbano Bonaerense, el informe señala que el 26%
padece inseguridad alimentaria, 10% privaciones severas, 50% de los NNA
(niños, niñas y adolescentes) menores de 18 años asiste a comedores
tanto de colegios como de organismos.
  Sobre Educación: 1 de cada 4 de niños de 3 a 5 años de edad no concurren
en forma sistemática al Preescolar, 4% no concurren sistemáticamente a clases en Primaria,
1 de cada 10 adolescentes no concurren al colegio Secundario, 35% no termina el
Secundario porque debe ir a trabajar
  Al tratar el tema Trabajo, se detallò que el 35% de trabajadores en blanco viven en
hogares en situación de pobreza, 50-60% de trabajadores precarizados/no registrados
viven en esas mismas condiciones, 35% de los trabajadores pertenece a un sector dinámico
y productivo de la economía, 15% está trabaja en el sector público, 50% trabaja en un sector
informal de la economía: aquí se ubica el 30% de los trabajadores de la economía social.
  El obispo Carlos Tissera recordó la importancia de la colecta para sostener los proyectos
de los 3 mil 500 centros de Cáritas en todo el país. "Cáritas no es sólo la ayuda alimentaria,
que es muy importante. Fundamentalmente Cáritas quiere hacer ver que somos seres
humanos, no somos cosas. El pobre es un ser humano, con su dignidad. Y Cáritas quiere
ser eso, hacer ver que tanto un niño, como un joven o un anciano, viva donde viva, vale
por lo que es: un ser humano", dijo. "Hablar de Cáritas es hablar de la capilaridad de la
Iglesia: tenemos más de 40000 voluntarios, personas humanas ayudando a seres humanos.
Hacemos frente a una sociedad que tiende al individualismo”.
  Mientras que Sofía Zadara habló sobre la tarea que día a día lleva adelante Cáritas, espe-
cialmente en los barrios más pobres, tratando de dar respuestas de promoción humana a
muchas problemáticas sociales que son complejas. "Más de medio millón de personas
reciben alimentos de Cáritas todos los días.  Cáritas lleva programas de educación, primera
infancia, trabajo, hábitat, integración de barrios populares, gestión de riesgos y
emergencias, la respuesta alimentaria y el desarrollo institucional de todas las Cáritas del

país destinados a la formación para seguir sosteniendo "esta misión que día a día es un
servicio concreto y cercano. Somos testigos de lo que pasa en los barrios, de la esperanza
que mueve a nuestros equipos, esa esperanza que las comunidades más pobres nos
enseñan y nos contagian. Y eso nos permite pensar en un mundo mejor", señaló.
  Hizo además un recorrido de los programas de Cáritas: acciones que se llevan adelante
en materia de Respuesta Alimentaria, la creación de espacios educativos: "Espacios
comunitarios con equipos, con voluntarios preparados para acompañar la terminalidad
educativa escolar", tanto de niños y adolescentes como de adultos, "para abordar la
alfabetización en edad temprana a través de una metodología específica" y para acompañar
los estudios universitarios de los jóvenes a través de becas que los ayuda a sostener su
carrera. Y sobre Primera infancia, Zadara explicó el cuidado que se brinda a mujeres
embarazadas y a niñas y niños de hasta 6 años. "Queremos priorizar el acompañamiento
en esos primeros 1000 días, por el estado de vulnerabilidad de esa etapa, donde tienen que
hacerse controles y en muchos lugares el sistema sanitario no da abasto. Acompañamos
en estos temas, a más de 2000 familias con este programa", dijo.
    En los datos que dio Eduardo Donza, se puede detallar que debido a la situación
económica "hay rostros, hay familias pobres o indigentes que experimentan hambre y una
mal alimentadas; hay desocupados que no pueden acceder a un trabajo de calidad o el
trabajo
 en todo el país donde ´recibimos la vida como viene` como decimos, donde damos una
respuesta integral, apoyados por la Sedronar a partir de un programa de Casas de
Acompañamiento Comunitario".



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

"Con Argentina, siempre", la
nueva campaña de Quilmes para la
Copa América junto a Ángel Di María

Siempre junto a los argentinos, Quilmes presenta su nuevo
spot publicitario de la mano de Ángel Di María quien se prepara
para defender su título en la Copa América. Con cuatro títulos
obtenidos, el 'Fideo' representa la perseverancia, por eso
Quilmes quiere honrarlo por estar siempre presente, para el
fútbol y para los argentinos.
"Ángel es un jugador que representa a la perfección nuestros
valores como marca: garra, dedicación, corazón y empatía",
destacó Daniela Fux, gerente de marca Quilmes. "Es un honor
para nosotros tenerlo como embajador, lo elegimos porque
sabemos que el 'Fideo' Di María y Quilmes tienen algo en
común: ambos acompañan a los argentinos en las buenas y
en las malas y siempre van a estar al pie del cañón", cerró
Fux.
Mediante un audio de Whatsapp, con tono reflexivo y emotivo,
Di María el jugador amado por todos, envía un mensaje de
aliento a los argentinos, donde cuenta sobre su sueño cumplido:
jugar en la selección y la importancia de haber estado siempre
ahí presente, hoy desde adentro o mañana desde afuera: "Sepan
que siempre estoy ahí, adentro de una cancha o como todo
ángel, al lado de ustedes... con Argentina Siempre", aseguró
Ángel Di María.
Quilmes es una cerveza que vive y respira fútbol y, desde hace
tiempo, la marca es parte activa de este deporte tan popular
en todo el país, apoyando a la selección argentina y
acompañando a los hinchas en las canchas. Para más
información, ingresar a @quilmesfutbol.
Acerca de Cervecería y Maltería Quilmes
Con 133 años de historia en la Argentina, Cervecería y Maltería
Quilmes trabaja para evolucionar constantemente,
permaneciendo vigente por 100 años más. Elabora, distribuye
y comercializa cervezas, gaseosas, vinos, sidras, espumantes,
energizantes, aguas minerales, jugos e isotónicos, en alianza
con empresas líderes como PepsiCo, Nestlé, RedBull y
Bodegas Cuvillier. De cara a sus consumidores desarrolló Ta
Da, la aplicación de envío de bebidas número 1 de Argentina, y
de cara a sus clientes, BEES, la plataforma B2B que renueva
la experiencia de compra y mejora el negocio de sus puntos
de venta en todo el país a través de la inclusión digital.
La compañía cuenta con más de 6.000 empleados directos en
toda la Argentina, además de 10 plantas productivas incluyendo
cervecerías y plantas de gaseosas, 1 bodega, 2 malterías, 1
chacra de lúpulo, 1 fábrica de tapas, 9 oficinas regionales de
venta y 9 centros de distribución y 6 centros de distribución
urbanos para entregas de última milla con vehículos eléctricos.
Además, trabaja con una red de más de 6.000 proveedores
PyME y 135 distribuidores abasteciendo más de 300.000
puntos de venta en todo el país. Desde su creación en 1890,
ha construido una trayectoria de compromiso con el desarrollo
económico, social y ambiental de la Argentina. En 2022 generó
exportaciones de cebada, malta y producto terminado por USD
421 millones. Desde 2019 es la primera compañía de consumo
masivo en migrar su matriz energética a 100% renovable a
través de un acuerdo a 20 años con Central Puerto, y en 2022
anunció su camino hacia la carbono neutralidad a 2040,
reafirmando su compromiso de largo plazo en el país. Para
más información visite @cerveceriaymalteriaquilmes /
cerveceriaymalteriaquilmes.com
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EN DOÑA ROSA JUNIO SE DESPIDE A LO GRANDE!!!
HUGO PONCE + "3 DE COPAS":
El viernes 28 de Junio a las 21 horas llega la última función el grupo "Tres de copas", El Trío de Guitarras "Tres
de Copas" se creó en el año 2023, y su repertorio está compuesto de tangos, milongas y valses clásicos, como
La Cumparsita, La Yumba, Quejas de Bandoneón, Milonga de mis Amores y Romance de Barrio, y de los
compositores más reconocidos del género, como Aníbal Troilo, Pedro Láurenz, Eduardo Arolas y Osvaldo
Pugliese. Su interpretación y sus arreglos se inspiran en los grandes guitarristas de la historia del Tango, que
va desde "las Guitarras de Gardel" hasta el inconfundible Roberto Grela, pasando por Ubaldo De Lío, Aníbal
Arias, "Cacho" Tirao y Juanjo Domínguez.
El Trío Tres de Copas está integrado por guitarristas de larga trayectoria de zona Sur: Ariel Osuna, Martín
Borrás y Nicolás Pardo.
Además de sus tangos instrumentales, el trío suma la cálida y expresiva voz de Hugo Ponce, incorporando la
hermosa e inagotable poesía del tango, que desarrollaron grandes poetas como Alfredo Le Pera y Homero
Manzi.
Sala 2 - Localidades limitadas

"DETRÁS DEL AIRE"
El sábado 29 de Junio y domingo 30, llegan las últimas 2 funciones de la comedia de Vito
Mangiabrocoli: "Detrás del aire". Una puerta abierta al secreto mundo de la radio.Una comedia que
desnuda la verdadera personalidad de aquellos personajes que nos acompañan dia a dia con sus
voces y los muestra tal cual son. Una obra para reir sin parar. Con las actuaciones de Adrian Mulet,
Monica Marcote, Gustavo Leiva, Analia Lovello. Direccion: Carlos Oberst.
Localidades limitadas. Entrada gratuita, salida a la gorra.

"PICNIC, UN RIO CON HISTORIA" TEMPORADA N° 22
Con localidades agotadas, todos los fines de semana desde su estreno, y a pedido del público:
AGREGAMOS UNA NUEVA FUNCIÓN: Viernes 28 de Junio, 21.00 hs. Ésta increíble obra donde los
actores, elegidos a través de un casting popular, hacen reir y emocionar a todo el público presente...
todos bailan, todos cantan, todos actúan! Esta es una obra de teatro comunitario con sentido de
pertenencia, con arraigo. Donde, tanto el público como los artistas en escena sienten la misma
pasión, la misma identidad reflejada en sus historias, las de sus padres, abuelos, amigos: El pejerrey
club, El hotel Bristol, el Zorzal, la rambla, los pescadores, los puestos de choripanes, los fogones, el
tranvía, los carros, los camiones, el tango, la cumbia, el baile. Tantas cosas... tan cerca y tan lejos.
Historias comunes que tienen que ver con la inmigración desde principios del siglo 20 hasta nuestros
días.
Espectáculo a la gorra. Se recomienda reservar previamente.
Direccion general: Gustavo Castignola. Asistente de dirección: Veronica Contreras. Coreografías:
Daniela Cimer.

PRÓXIMAMENTE DURANTE EL MES DE JULIO:
LUCAS UPSTEIN: Viernes 5 - 21 hs
"TODO ESTA EN LA PALABRA": Viernes 5 - 21 hs
"REFLEJOS EN EL AGUA" Viernes 21 y sábado 13 - 21 hs
"LOS NUÑEZ, UNA FAMILIA DE MIERDA": Sábado  13 - 21 hs
y domingo 14 - 20 hs
"CICLO DE OBRAS CORTAS": Domingo 14 - 20 hs
GRUPO "ASTILLA Y PALO": Viernes 19 - 21 hs
"TE INVITO A MI VELORIO": Viernes 19 - 21 hs
"MIRAPAMPA": Sábado 20 - 21.000 hs y dommigno 21 - 20 hs
"TE VEO ARDER": Domingo 21 - 20 hs
MATIAS ACUÑA: Jueves 25 - 21 hs

Reservas y/o consultas:
11-5229-2231 (whatsApp).

NUEVO TELÉFONO FIJO 2204-4409 (en horario de boletería).

Instagram @casadeartedr

Facebook Casa de Arte Doña Rosa.

Colón 279 entre Alvear y Brown, Quilmes.

Horario de boletería: de martes a jueves de 16.30 a 19.30 horas. Viernes, sábados y domingos hasta las 21

horas.

                                 Detràs del Aire

              Tres de Copas

    Picnic, 22 temporadas de éxitos



  Como cada año, la Municipalidad de Berazategui realizará una
jornada de concientización por el Día Nacional del Testeo Rápido de
VIH. En esta oportunidad, será el jueves 27 de junio, de 10 a 14, en la
Av. 14 y 147. Ese día, los vecinos y vecinas podrán realizarse testeos de
manera voluntaria, confidencial y gratuita. Se suspenderá en caso de
malas condiciones climáticas.
  El objetivo de la jornada es alentar a las personas para hacerse la
prueba del VIH, conocer su situación y, en caso de requerirlo, buscar
servicios de atención y tratamiento. Además, habrá una radio abierta y
stands con consejería sobre salud sexual. La organización estará a
cargo de la Dirección de Políticas Socio-Educativas, de la Secretaría de
Salud Pública e Higiene municipal.
  Desde la primera gestión del intendente Juan José Mussi, la
Municipalidad de Berazategui mantiene y refuerza una política sanitaria
activa de prevención, asistencia y diagnóstico de las infecciones de
transmisión sexual. En este sentido, todos los años se realiza una jornada
masiva en el Día de la Acción contra el SIDA.
  Además, los vecinos y vecinas pueden acceder a la prueba de testeo
rápido de VIH/Sífilis, un examen simple, que solo necesita una gota de
sangre de un dedo. El resultado es entregado en 20 minutos por
profesionales de la salud. Este procedimiento es voluntario, confidencial
y gratuito. Se realiza durante todo el año en el Centro de Salud N° 8
(calle 10 e/ 131 y 132); en los Centros de Atención Primaria de Salud
(CAPS) N° 3, 11, 18, 19, 25, 33  y 36; y en las jornadas de salud barriales.
Se pueden consultar las direcciones de los CAPS en berazategui.gob.ar/
salud.

  Se encuentra abierta la inscripción a la Licenciatura en Enseñanza de
la Química que dicta la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional, con reconocimiento y validez nacional a través de
la Resolución N.º 693/2020 del Ministerio de Educación.
  El objetivo de la carrera es aportar una formación pedagógica que
responda a las demandas y necesidades educativas del campo de la
Química, y que permita conocer la historia y fundamentos de esta ciencia
para llevar a cabo una práctica docente reflexiva, con un saber experto
y actualizado; de esta manera, se forman profesionales con aptitud
para manejar las estructuras básicas de la Química y conocer sus
distintas perspectivas de aplicación para un abordaje fluido del proceso
de enseñanza y de aprendizaje.
  La inscripción será del 3 de junio al 12 de julio y del 29 de julio al 9 de agosto.
Para más información y consultas, ingresar en https://fra.utn.edu.ar/
licenciatura-en-la-ensenanza-de-la-quimica-inscribirme/ o comunicarse
a infolic@fra.utn.edu.arPara más información y consultas, ingresar en
https://fra.utn.edu.ar/licenciatura-en-la-ensenanza-de-la-quimica-
inscribirme/ o comunicarse a infolic@fra.utn.edu.ar


